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サイバーメディアセンター教授会 議事要録 

 

日 時： 令和５年１２月２１日（木）１５：３０～１６：３０ 

場 所： オンライン開催（Teams） 

出 席 者： 降籏センター長、阿部教授、猪俣教授、岩居教授、菊池教授、下西教授、竹村教

授、伊達教授、村田教授、鎗水教授、浦西准教授、大下准教授、大平准教授、 

大前准教授、廣森准教授、間下准教授、宮武准教授、安福准教授、吉野准教授 

欠席者： なし 

 

議事に先立ち、前回の教授会議事要録（案）の確認があり、これを承認した。 

 

議 題 

（審議事項） 

１. 「情報メディア教育研究部門」教授の選考について 

標記のことについて、資料１-１、１-２に基づき、選考経過、履歴、業績等の説明があり、

審議の結果、候補者を採用することを承認した。 

 

（報告事項） 

１. 各種委員会報告について 

（１） 学内委員会 

① 豊中地区事業場安全衛生委員会（11月24日） 

② 吹田地区事業場安全衛生委員会（12月1日） 

③ 教育課程委員会（12月8日） 

④ 豊中地区部局長会議（12月18日） 

⑤ 吹田地区箕面地区合同部局長会議（12月20日） 

⑥ 理工情報系戦略会議（12月20日） 

⑦ 理工情報系オナー大学院プログラム運営委員会（12月20日） 

⑧ 教育研究評議会（12月20日） 

⑨ 部局長会議（12月20日） 

・光熱費高騰に対する部局等への財政支援について報告があった。 

・専門業務型裁量労働制に係る本人同意の対応について報告があり、裁量労働制の適用

を受けない場合のメリット・デメリットについて理解したうえで、期限内に同意・不同

意の意思表示が必要となる旨説明があった。 

⑩ スチューデント・ライフサイクルサポートセンター会議（12月21日） 

 

２. 兼業について 

標記のことについて、資料１２に基づき、報告があった。 

 

３. 「令和６年度OUマスタープラン実現加速事業の内示について 

標記のことについて、資料１３に基づき、報告があり、今後鎗水教授を中心としてプロジェ

クトを進めていく旨の説明があった。 

 

４. OUIDシステム（顔認証ほか）開発状況・導入スケジュール案内について 

標記のことについて、資料１４に基づき、報告があった。 
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５. ＳＣ２０２３出展報告について 

標記のことについて、資料１５に基づき、報告があった。 

 

６. 「RIKEN International HPC Spring School 2024 -Toward Society5.0-」の後援について 

標記のことについて、資料１６に基づき、報告があった。 

 

７. サイバーメディアセンター電力使用量について 

標記のことについて、資料１７に基づき、報告があった。 

 

８. その他 

（１）「ＳＴＯＰ！研究費不正」第４３号の発行について 

標記のことについて、資料１８に基づき、「内部監査」や会計検査院が実施する「会計実地検

査」の指摘事項等について、説明があった。 

併せて、研究費の受入れや使用について疑問に思うこと、迷うこと、確認したいこと等がある

場合は、必ず、会計係へご相談いただくよう依頼があった。 

 

（２）部局との懇談会について 

標記のことについて、資料１９に基づき、報告とともに出席依頼があった。 

 

（３）令和６年度の事項指定経費等の予算原案内示について 

標記のことについて、資料２０に基づき、報告があった。 

 

（４）年末年始における綱紀の厳正な保持について 

標記のことについて、報告があった。 

 

（５）サイバーメディアセンターの業務報告について 

標記のことについて、各部門から、報告があった。 

 

（６）その他 

デジタルアーキテクチャ機構構想の進捗について、報告があった。 

 

 

◎次回開催予定日 令和６年１月２５日（木） 


